

ABSTRAK

Ahmad Yazidul Ilmi, 12102193135 “Khitan Perempuan Dalam Pandangan Ahli Medis Dan Ulama Di Nganjuk Perspektif Masalah” Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari’ah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing : Dr. Rahmawati, M. A.

Kata Kunci : Khitan, Ahli Medis, Ulama, Masalah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kontroversi mengenai khitan perempuan yang terjadi di masyarakat Nganjuk menyebabkan perbedaan pendapat mengenai praktik khitan tersebut, sehingga dapat menimbulkan pro-kontra yang terjadi di tengah-tengah masyarakat. Isu khitan perempuan hingga hari ini masih belum dikatakan tuntas sepenuhnya, karena masih diperdebatkan mengenai hukum khitan Perempuan. Problematika terjadi dari berbagai pandangan tentang khitan perempuan, tidak jarang dalam masyarakat masih melakukan praktik khitan perempuan dengan dalih kesehatan, sunnah nabi bahkan dari syariat Islam.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pandangan ahli medis di Nganjuk terhadap khitan perempuan? 2) Bagaimana pandangan ulama di Nganjuk terhadap khitan perempuan? 3) Bagaimana pandangan ahli medis dan ulama di Nganjuk terhadap khitan perempuan dalam perspektif masalah?

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif deskriptif dengan menggunakan pendekatan studi kasus (*case study*). Penelitian ini menggunakan sumber data yang berasal dari data primer dan sekunder serta melakukan teknik pengumpulan data yang berasal dari observasi, wawancara mendalam dengan beberapa informan. Metode analisis yang digunakan melalui beberapa langkah yang meliputi: kondensasi data, penyajian data, verifikasi data, dan kesimpulan akhir. Selain itu metode pengecekan keabsahan data dalam penelitian ini yaitu melalui uji kredibilitas dan triangulasi.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: 1) khitan perempuan menurut pandangan ahli medis di Nganjuk merupakan sebuah tindakan yang membahayakan serta dapat berdampak negatif bagi perempuan. 2) khitan perempuan menurut pandangan ulama Ulama di Nganjuk bahwa khitan perempuan sebaiknya jangan dilakukan, mengingat terdapat hal-hal yang dapat merugikan perempuan dan membahayakan jiwa perempuan. 3) khitan perempuan menurut ahli medis dan ulama dalam perspektif masalah lebih baik di hindari untuk dilakukan hal bertentangan dengan *hifz nafs* karena terdapat hal-hal yang membahayakan seperti merusak psikis perempuan hal tersebut merugikan perempuan yang dikhitan.

ABSTRACT

Ahmad Yazidul Ilmi, 12102193135 "Female Circumcision in the Views of Medical Experts and Ulama in Nganjuk Maslahah Perspective" Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Supervisor: Dr. Rahmawati, M.A.

Keywords: Circumcision, Medical Expert, Ulama, Maslahah

This research was motivated by the controversy regarding female circumcision that occurred in the Nganjuk community, causing differences of opinion regarding the practice of circumcision, so that it could give rise to the pros and cons that occurred in society. To this day, the issue of female circumcision is still not completely resolved, because there is still debate regarding the law on female circumcision. Problems arise from various views on female circumcision, it is not uncommon for people to still practice female circumcision under the pretext of health, the Prophet's sunnah and even Islamic law.

The problem formulation in this research is: 1) What is the view of medical experts in Nganjuk regarding female circumcision? 2) What is the view of the ulama in Nganjuk regarding female circumcision? 3) What are the views of medical experts and ulama in Nganjuk regarding female circumcision from a maslahah perspective?

The research method used is descriptive qualitative research using a case study approach. This research uses data sources originating from primary and secondary data and carries out data collection techniques originating from observation, in-depth interviews with several informants. The analytical

The research results show that: 1) female circumcision according to medical experts in Nganjuk is a dangerous act and can have a negative impact on women. 2) female circumcision according to the view of Ulama Ulama in Nganjuk that female circumcision should not be performed, considering that there are things that can harm women and endanger women's lives. 3) Female circumcision from a maslahah perspective should not be done in comparison to hifz nafs because there are dangerous things such as damaging the woman's psychology and can also cause death, this is detrimental to the woman who is circumcised.

خلاصة

أحمد يزيد العلمي، ١٣٥١٣١٩٣٠٢١٠٢١ "ختان الإناث في آراء الخبراء الطبيين والعلماء في منظور نجانبوك مصلحة" برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: د. رحماوتي، M.A.

الكلمات المفتاحية: الختان، الخبير الطبي، العلماء، المصلحة

كان الدافع وراء هذا البحث هو الجدل الدائر حول ختان الإناث الذي حدث في مجتمع نجانبوك، مما أحدث اختلافات في الرأي حول ممارسة الختان، بحيث يمكن أن يؤدي إلى ظهور الإيجابيات والسلبيات التي حدثت في المجتمع. وحتى يومنا هذا لا تزال مسألة ختان الإناث لم تحل بشكل كامل، إذ لا يزال هناك جدل حول قانون ختان الإناث. تنشأ المشاكل من وجهات النظر المختلفة حول ختان الإناث، فليس من غير المألوف أن يستمر الناس في ممارسة ختان الإناث بحجة الصحة والسنة النبوية وحتى الشريعة الإسلامية.

صياغة المشكلة في هذا البحث هي: (١) ما هو رأي الخبراء الطبيين في نجانبوك فيما يتعلق بختان الإناث؟ (٢) ما هو رأي العلماء في نجانبوك فيما يتعلق بختان الإناث؟ (٣) ما هي آراء خبراء الطب والعلماء في نجانبوك فيما يتعلق بختان الإناث من منظور المصلحة؟

طريقة البحث المستخدمة هي البحث النوعي الوصفي باستخدام منهج دراسة الحالة. يستخدم هذا البحث مصادر البيانات الناشئة عن البيانات الأولية والثانوية وينفذ تقنيات جمع البيانات الناشئة عن الملاحظة والمقابلات المتعمقة مع العديد من المخبرين. ويمر المنهج التحليلي المستخدم بعدة خطوات تشمل: تكتيف البيانات، وعرض البيانات، والتحقق من البيانات، والاستنتاجات النهائية. عدا عن ذلك فإن طريقة التحقق من صحة البيانات في هذا البحث هي من خلال اختبارات المصادقية والتثليث.

وتظهر نتائج البحث ما يلي: (١) وفقا للخبراء الطبيين في نجانجوك، فإن ختان الإناث هو عمل خطير ويمكن أن يكون له تأثير سلبي على المرأة. (٢) ختان الإناث عند العلماء هو نوع من تطهير الأعضاء التناسلية. ويتفق العلماء في نجانجوك على عدم جواز إجراء ختان الإناث، معتبرين أن هناك أشياء يمكن أن تضر المرأة وتعرض حياتها للخطر. (٣) ختان الإناث من الناحية المصلحة: لا يجوز ختان المرأة لأن هناك أشياء خطيرة مثل الإضرار بنفسية الأنثى وقد تؤدي إلى الوفاة، وهذا يضر بالمختون.